



Cuba celebra el 30 de septiembre, desde el año 2008 el día del pediatra, en conmemoración del natalicio del profesor Ángel Arturo Aballí Arellano, que es considerado el padre de esta especialidad en nuestro país.

Fue fundador de la Sociedad Cubana de Pediatría, miembro destacado de la Real Academia de Ciencias Médicas, Físicas y Naturales de La Habana. Profesor emérito de la Universidad de La Habana, nació en Matanzas el 30 de septiembre de 1880 y está considerado como el más grande pediatra de Cuba en toda su historia, formo numerosos médicos que siguieron su obra. Esta celebración fue una propuesta de la Sociedad Cubana de Pediatría.

En los momentos difíciles los pediatras siempre han llevado a la práctica la impronta heredada y aprendida de generaciones de ilustres pediatras cubanos; mostrando el valor de la humanización en el manejo de los infantes y sus familias, el rigor en la aplicación de los conocimientos científicos y dando muestras de altruismo y consagración.

En diferentes puntos de nuestra Isla o bajo otros cielos del mundo, su meta ha sido velar por la salud, el bienestar y la calidad de vida de niñas y niños.